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In dieser Woche schauen wir auf Gertraud von Bullions Ringen in ihrer schweren
Krankheit. Das Loslassen ist sehr schwer. Was nimmt uns gefangen?

„Die Wirklichkeit ist rau und das Sterben bitter schwer; jetzt merke ich auch, wie
ich an manchen Dingen hänge, wie zäh ich z. B. an meiner Meinung hänge, auch
wenn ich äußerlich nachgebe, oder wie lieb ich meine Gedankenwelt habe, in der
meine Erinnerungen, meine Sorgen, meine Arbeit die Hauptrolle spielen, in der
sich fast alles so oder so um das liebe Ich und sein Wohlbefinden dreht.“

 


